

令和四年 謹んで新年の 寅年

り、企業の設備投資や雇用状況が悪化していることから、失業者の増加、労働実質賃金や個人消費の低迷に加え、ガソリンなどの燃油の急激な高騰や物価上昇など、経済の低迷は避けられない状況が当面続くものと考えられます。

社会面では、菅首相が自民党総裁選を辞退されたことにより、十月に岸田政権が誕生しました。また、米国では大統領選挙が行われ、バイデン新大統領が誕生しました。

スポーツ面では、新型コロナウイルス感染症が世界的に拡大しているなか、東京オリンピック・パラリンピックが開催されました。感染対策を徹底しながら、選手にとつては様々な負担を強いられての厳しい大会でありましたが、世界に感動と勇気を与えられる大会となつたものと認識しております。また、米大リーグ・エンゼルスの大谷翔平選手が投手としては九勝、百振、五十六奪三振、打者ではホームラン四十六本、百打点、二十五盗塁の活躍を見せ、日本人としては二人目となる最優秀選手に選ばれる快挙を果たし、日本人として誇りと励みになりました。

文化面では、気候変動対策を呼びかけた真鍋淑郎博士がノーベル物理学賞を授与されました。

鈴木氏は、最も注目を集めている地球規模での気候変動に寄与される研究が認められたものであり、今後ますますご活躍なさることをご期待申し上げます。

町内の出来事を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、イベントや会議の開催など三密となる行事関係などが中止となり、町民皆様に多くなったご苦労とご心配をお掛けしております。新型コロナウイルス感染症が減少しておりますが、新たな変異株の出現など予断を許さない状況であります。全国的に感染者数が減少しておりますが、新たに感染症を徹底して参ります。また、今後も危機感をもつて感染症対策を徹底して参ります。

春の芽吹きは生命力にあふれ、華々しく生まれる年になると言っております。

今年は壬寅（みずのえとら）年であります。

「壬寅」は、冬が厳しいほど未だ経験したことのない新型コロナウイルス感染症との闘いを全世界で余儀なくされておりますが、これを克服し希望に満ちた年となることを切に願つて止みません。この様な時代だからこそ、「みんなで創る誇れるふるさと上ノ国」実現のため、我が町が発展を続けられるよう、町民皆様にはより一層のご支援とご協力を賜りますようよろしくお願ひいたしますとともに、令和四年この新しい年が明るい話題で満ちあふれ、町民皆様一人ひとりにとつて実り多い素晴らしい年でありますことを心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。

令和四年元旦